

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Serukan Kesadaran Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 14, 2024 - 13:04



BHABINKAMTIBMAS DS. CIJANGKAR BRIPTU ALDI GARDA
-7,0126227, 106,971368
13/01/2024 15 49 27

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Serukan Kesadaran Kamtibmas"

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan Sambang/DDS di Pangkalan Ojeg Kp. Simpangan Rt 003/004 Desa

Cijangkar. Dalam pertemuan yang dimulai pukul 15.00 WIB, Briptu Aldi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam giat yang berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas aktif mendengarkan curhatan serta saran dari warga masyarakat. Pihak berwenang menilai kegiatan ini sebagai langkah efektif untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan warga.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan Briptu Aldi kepada warga antara lain:

1. Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, agar terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Dalam menghadapi permasalahan, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Cijangkar, terutama jika hal tersebut berpotensi menjadi viral di media sosial.
3. Masyarakat diingatkan untuk tidak tergiur dengan pekerjaan di luar negeri dan diminta untuk berhati-hati terhadap perdagangan manusia (TPPO).
4. Larangan membakar sampah dan lahan/hutan ditekankan, mengingat dampak kebakaran yang dapat sangat besar. Warga yang melanggar aturan ini berpotensi dijatuhi sanksi hukuman.
5. Pentingnya menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dengan melakukan pemeriksaan sebelum berpergian atau meninggalkan tempat.
6. Memberikan himbauan tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024, sebagai bentuk partisipasi dalam proses demokrasi.

Kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar dalam menjaga kemanan serta membangun kedekatan dengan masyarakat. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilaksanakan dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran kolektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.